

www.eper.ch

Au Liban, l'EPER et son organisation partenaire Najdeh soutiennent les personnes déplacées pour satisfaire leurs besoins de base, tels que la distribution de nourriture, la fourniture de matelas, de draps et d'oreillers ainsi que la distribution d'argent en espèces. Dans la bande de Gaza, l'EPER et ses organisations partenaires fournissent des fours en argile, de l'eau, des kits d'hygiène, de l'argent en espèces, des biens de première nécessité pour l'agriculture, des matériaux de construction, des conseils psychosociaux et médicaux ainsi qu'un soutien psychologique aux personnes traumatisées.

Pour en savoir plus sur l'aide d'urgence au Proche-Orient :

ald

النجدة NAJDEH

& HEKS



ENTRAIDE PROTESTANTE SUISSE

Siège romand Chemin de Bérée 4A Case postale 536 1001 Lausanne

Tél. 021 613 40 70 info@eper.ch www.eper.ch IBAN: CH61 0900 0000 1000 1390 5





EPER
Pain pour
le prochain.

000

Proche-Orient: une paix durable pour toutes et tous

Soutien à la population civile

Depuis le début de la guerre en Israël/Palestine, en octobre 2023, des nouvelles alarmantes nous parviennent chaque jour sur la situation au Proche-Orient. Toute la région est au bord d'une guerre qui met gravement en danger les habitant·e·s, le nombre de victimes civiles ne cesse d'augmenter et une désescalade semble actuellement hors de portée. L'EPER a étendu son aide d'urgence au Liban, où plus d'un million de personnes ont été contraintes de quitter leur domicile et de chercher refuge dans d'autres régions du pays ou en Syrie. La population libanaise était déjà confrontée à la crise économique et financière la plus dévastatrice de l'histoire du pays.

Malgré ces défis, l'EPER continue de s'engager sans relâche pour les personnes touchées par la guerre. Elle demande un cessez-le-feu immédiat ainsi que la protection inconditionnelle de la population civile par toutes les parties au conflit. Face à une telle escalade de la violence, il est plus que jamais nécessaire de poursuivre des approches pérennes de transformation du conflit. La population civile mérite une paix durable basée sur la justice et le respect des droits humains.

Grâce à votre générosité, vous redonnez une lueur d'espérance aux milliers de familles en détresse au Proche-Orient.

Merci de tout cœur!







Votre soutien est source d'espérance

Quelques exemples de dons qui contribuent à améliorer la vie des personnes touchées par la guerre et à atténuer leur détresse :



Un **don de CHF 30** aide p. ex. à garantir l'approvisionnement de base, notamment en pain, aux victimes de conflits armés, pour qu'elles ne souffrent pas de la faim.

Un **don de CHF 80** offre p. ex. un refuge sous forme de tentes familiales aux personnes se trouvant dans des situations extrêmement difficiles, pour leur redonner espoir et dignité.



Un projet pour votre paroisse

Vous pouvez également fixer un objectif commun pour votre paroisse.

Au Liban, les besoins actuels les plus urgents des familles déplacées concernent la distribution de biens de première nécessité. Avec un **don de CHF 400**, vous permettez p. ex. la distribution d'un colis contenant de la nourriture et des articles de literie pour 4 familles.

Merci pour votre générosité!